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24 DE ABRIL DE 2024 

Às nove horas e onze minutos do dia vinte e quatro de abril de dois mil e vinte e quatro, no Plenário 

desta casa Legislativa, sob a Presidência do vereador EDIVAM IVO, deu-se início a nona SESSÃO 

ORDINÁRIA da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Rorainópolis. Havendo Quórum 

Regimental com 13 vereadores presentes, sob a proteção de Deus e em nome do povo, o senhor 

presidente declarou aberta a presente Sessão. Em seguida, solicitou à primeira secretária que fizesse 

a leitura da ata da Sessão do dia vinte e sete de março de dois mil e vinte e quatro, após a leitura, o 

Presidente EDIVAM IVO a colocou em discussão, e a vereadora FRANCIELLE EUSÉBIO MUNHOZ 

DIAS NOVO esclareceu que em questão de ordem o agradecimento pelas aberturas de ruas 

mencionado na ata da quinta SESSÃO estava de acordo com as solicitações feitas através de 

icação. Em seguida, agradeceu e encerrou sua fala. Não havendo mais nenhum manifesto, o 

r residente a declarou aprovada com ressalva. O Presidente prosseguiu solicitando à segunda 

secretária que procedesse à leitura da ata do dia três de abril de dois mil e vinte e quatro, a qual, após 

a leitura, foi aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou à primeira secretária que procedesse com a 
leitura da ata da SESSÃO ORDINÁRIA do dia dez de abril de dois mil e vinte e quatro, também 

aprovada na íntegra após a leitura. Continuando, o Presidente solicitou à segunda secretária para 
proceder à leitura da ata da SESSÃO ORDINÁRIA do dia dezessete de abril de dois mil e vinte e 
quatro, igualmente aprovada na íntegra após a leitura. Não havendo mais matérias para o pequeno 
expediente a ser apresentado ao plenário desta casa, passaram para a próxima fase da presente 
sessão, o GRANDE EXPEDIENTE. Dando continuidade aos trabalhos, o presidente solicitou à primeira 
secretária que procedesse à leitura dos documentos enviados e protocolados ao Poder Legislativo, 
incluindo o Ofício N° 003/2024 de autoria do vereador LEOCÁDIO RODRIGUES PEREIRA. Não 
havendo mais matérias para o pequeno expediente a ser apresentado ao plenário desta casa, 
passaram para a próxima fase da presente sessão, o GRANDE EXPEDIENTE. O presidente então 
solicitou à primeira secretária que procedesse à chamada dos vereadores para que pudessem se 
^enunciar sobre temas de interesse da coletividade. Não havendo oradores para o GRANDE 
EXPEDIENTE, passaram para a próxima fase da presente Sessão, a ORDEM DO DIA. O senhor 
presidente solicitou à segunda secretária que procedesse à leitura das indicações N° 007/2024, 
N°008/2024 e N° 009/2024, de autoria do vereador DAVI IBERNOM MENDES. Em seguida, o 
presidente solicitou à primeira secretária que procedesse à leitura da indicação N° 014/2024, de autoria 
da vereadora ANDREIA SALDANHA MATA. Posteriormente, solicitou à segunda secretária que 
procedesse à leitura das indicações N° 002/2024 e N° 003/2024, de autoria do vereador MARCIO 
ALVES DE SOUSA. Em seguida, solicitou á primeira secretária que procedesse à leitura das 
indicações N° 006/2024 e N° 007/2024, de autoria da vereadora FRANCIELLE EUSÉBIO MUNHOZ 
DIAS NOVO. Não havendo mais matéria para a ORDEM DO DIA a ser apresentada ao plenário desta 
casa, passaram para a última fase da presente sessão, as CONSIDERAÇÕES FINAIS. Em seguida, o 
Presidente EDIVAM IVO se pronunciou, cumprimentando a todos os vereadores presentes na casa, 
assim como a plateia presente na sessão e os internautas que acompanharam através das redes 
sociais. O presidente estendeu sua fala, falando sobre as SESSÕES ORDINÁRIAS do dia três de abril 
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de dois mil e vinte e quatro, dez de abril de dois mil e vinte e quatro e dezessete de abril de dois mil e 
vinte quatro que devido à falta de Quórum, foram apenas abertas e fechadas, tendo em vista que há 
nesta casa projetos de leis em tramitação, inclusive dois projetos de leis estão dependendo da emissão 
de parecer das Comissões de Finanças e Educação, que já se encontram em edital publicado para 
realização da reunião a qual serão incluídas em pauta para votação na próxima SESSÃO ORDINÁRIA. 
Ele destacou a importância desses projetos para o município de Rorainópolis e expressou a esperança 
de que na próxima sessão todos estivessem presentes para votar. Não tendo mais nada a tratar, o 
Presidente solicitou à primeira secretária que procedesse à chamada dos vereadores para seus 
pronunciamentos pessoais, para fazer uso da tribuna. O primeiro a se pronunciar foi o vereador 
ADRIANO SOUZA DOS SANTOS, iniciando sua fala agradecendo a Deus e cumprimentando a todos 
presentes no plenário. Em seguida, relatou sua participação na Audiência Pública do Instituto Federal 
de Roraima, onde representou o presidente EDIVAM IVO. Destacou a contribuição da Câmara na 
autorização do projeto de lei que foi votado para a doação de terreno junto ao Executivo para a 
construção do Ifrr no Município de Rorainópolis. Ele expressou gratidão pela participação da Câmara, 
ando em nome do presidente e dos demais vereadores, e enfatizou o compromisso da instituição 
em estar sempre disponível para colaborar e somar esforços. O vereador Presidente EDIVAM IVO 
agradeceu a presença de todos, e não havendo mais oradores e nada mais a tratar, o senhor presidente 
declarou encerrada a presente SESSÃO ORDINÁRIA. E para constar, participaram da sessão os 
senhores vereadores. ADRIANO SOUZA DOS SANTOS, ANDREIA SALDANHA MATA, DAVI 
IBERNOM MENDES, CRISTIANE FERREIRA DE LIMA, CARLOS DA SILVA, EDIVAM IVO, 
FRANCIELLE E. MUNHOZ DIAS NOVO, GILMARIO ALVES LIMA, MARCIO ALVES DE SOUSA, 
RILDO FERREIRA DA COSTA, DOVAL NASCIMENTO FERREIRA, LEOCÁDIO RODRIGUES 
PEREIRA, ROSIVALDO DOS SANTOS MIRANDA, e para constar, eu vereadora CRISTIANE 
FERREIRA DE LIMA, primeira secretária lavrei a presente ata que segue devidamente assinada. 

EDI ill, IVO 
PRE IDÍENTE 
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